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信用卡分期对提额有帮助吗？不同银行有不同的策略。

虽说信用卡分期手续费比较高，给银行一些利息有助于提额，但这种方法并不是适
合所有银行。那么不同银行对于分期是如何看待的呢？

大家应该经常能收到浦发客服打来的电话，而且遇到大额消费的时候，有时客服会
说只要分期就会提升固定额度，做分期后就提额了。当然不做分期也可以，好好的
养卡同样也能达到提额的目的。

招商银行分期是不会给你提额的，招商并不看重用户分期，看中的是你的资质和刷
卡商户的质量。

大部分网友反馈，分期对于广发来说毫无用处。

如果用民生银行信用卡进行现金分期，那么肯定会被拉黑，如果是对大额进行消费
进行分期，提额来说也是没有太大的帮助。

兴业银行比较看重用户的负债率，所以不要分期。因为达不到提额的目的，甚至还
可能降额。

不要以为做个分期交些保护费就能提额，想都别想，建行需要你合理用卡、正常用
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卡。

所以说想要通过分期来提升额度，那么可以操作的卡有交行、工行和浦发，其它行
分期对于提升额度来说效果微乎其微。
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